

Ejerció con documentos adulterados en la red municipal de salud

Falso médico atendió a más de 1.700 pacientes en La Calera

MOISÉS VALDERRAMA

Un ciudadano de nacionalidad cubana identificado como H.C.A. comenzó a trabajar en el Departamento de Salud Municipal de La Calera el 21 de junio de 2024, bajo un contrato a honorarios para reemplazar a médicos en licencia. Presentó documentación falsa, incluyendo un certificado del Examen Único Nacional de Conocimientos de Medicina (Eunacom) que se exige a

profesionales extranjeros para ejercer en nuestro país, que le permitió conseguir un contrato sin cuestionamientos iniciales.

El fraude fue descubierto cuando se verificó que el registro profesional del hombre correspondía en realidad a otro médico y que su certificado Eunacom pertenecía a un tercero. Antes de ser descubierto siguió atendiendo pacientes en consultas particulares en Quilpué hasta su detención por la PDI, bajo

orden del Tribunal de Garantía de La Calera.

La Municipalidad de La Calera presentó una querrela en su contra.

“Esta detención es consecuencia de una denuncia presentada por la municipalidad luego de verificar que este habría presentado documentos adulterados para su contratación”, explicó Ernesto Muñoz, abogado del Departamento Jurídico Municipal.

Se estima que el querrellado realizó al menos 1.738 atenciones mé-

dicas en distintos centros de salud de la comuna.

La falsificación también generó un perjuicio económico de \$9.980.035 para el municipio, monto pagado en honorarios al imputado. Muñoz agregó que se inició una investigación interna para determinar cómo fue posible su contratación.

“Además, se está trabajando en un plan de verificación de atenciones médicas para dar tranquilidad a la comunidad”. agregó.